

En la prueba “Reinventing Cities”, organizada por el grupo C40: Proyecto para construir campus de innovación en Renca competirá en certamen internacional

La iniciativa impulsada por la municipalidad contempla recuperar un espacio de 5 mil metros cuadrados en el sector El Mojito, cercano al aeropuerto.

J.P. GUZMÁN

Un campus de innovación y entretenimiento de 5 mil metros cuadrados es el nuevo proyecto que impulsa la comuna de Renca y que lo llevará a competir contra las iniciativas presentadas por 15 importantes ciudades a nivel mundial en el “Reinventing Cities”, certamen organizado por el Grupo de Liderazgo Climático C40 que busca ideas que pretendan transformar sitios urbanos infrautilizados en proyectos “innovadores, sostenibles y resilientes”.

En concreto, el campus se ubicaría en el sector de El Mojito, cerca del aeropuerto y la futura Línea 7 del metro. Según señalan desde la municipalidad, ya se han reunido con más de 50 inversionistas para que conozcan la iniciativa y esta traería beneficios para la innovación y el emprendimiento y permitirá la recuperación de un espacio público que hoy no se utiliza.

“El campus tiene foco en la

economía circular, C40 seleccionó nuestra propuesta. Ahora, en esta segunda etapa, hacemos un llamado a instituciones que quisieran desarrollar un proyecto de estas características. En septiembre esperamos tener seleccionada la idea que finalmente se va a desarrollar”, explica el alcalde

Claudio Castro.

Sin embargo, no es la primera vez que Renca participa en este tipo de competencias. En 2022

fueron parte de otra instancia organizada por C40 donde resultaron finalistas gracias a su presentación sobre la estrategia de gobernanza local que se implementó en la comuna.

Para el jefe comunal, ser parte de estas actividades internacionales “ha abierto a la comuna un mundo de aprendizajes”. Y añade que lograron entrar a una red “de las más importantes, que tiene que ver con el desarrollo de proyectos en ciudades”.

En el concurso —en el cual participan ciudades como Nueva York, Sao Paulo y San Fran-



ENCUENTRO.— El alcalde Claudio Castro presentó el proyecto a 50 emprendedores para conocer sus propuestas.

cisco— se deberá presentar la propuesta en detalle, la cual será escogida en base a su relevancia para la especificidad del sitio, la estrategia para minimizar las emisiones de carbono y la “idoneidad del equipo”.

Cristina Argudo, subdirectora regional para Latinoamérica de C40, comenta que “este concurso ejemplifica la colaboración innovadora necesaria para abordar la crisis climática, reuniendo a arquitectos, desarrolladores y ambientalistas para

transformar espacios de la ciudad con proyectos resilientes y de bajas emisiones de gases de efecto invernadero”.

También calificó como “una excelente noticia” este proyecto la gerenta de Emprendimiento y Start Up de Corfo, Carmen Contreras, quien cree que impactará positivamente no solo a los emprendedores, sino que también a todos los vecinos de la comuna, pues estos espacios se transforman también en un lugar de encuentro.